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Acta de la Comisión de Calidad de Centro de 03 de marzo de 2025. 

 
En Granada, a 3 de marzo de 2025, siendo las 11:30 horas, se reúne la Comisión de Calidad 
de Centro de la Facultad de Comunicación y Documentación de la Universidad de Granada 
en convocatoria ordinaria, conforme al orden del día establecido. 
 
 
Se inicia a las 11:30. Preside Eduardo Peis Redondo. Secretario Juan Ángel Jódar Marín.  
 
Asistentes: Eugenio Aguirre Molina, José Manuel Morales del Castillo, Francisco Javier 
Gómez Pérez, Inmaculada Alcalá Gálvez, Lidia Peralta García, Susana Puertas Valdeiglesias 
y Mª Eloisa Collantes Martín. 
 
 
Orden del día: 
 

1. Revisión de los indicadores del cuadro de mando correspondientes al curso 2023-2024 
y análisis de los programas formativos de las titulaciones del Centro.  

2. Seguimiento del Plan de Mejora del Centro, la política de calidad y del Plan 
Estratégico 24-26. 

3. Evaluación de los resultados en la gestión de recursos materiales y servicios. 
4. Revisión de los resultados en la gestión de TFG, movilidad y prácticas externas. 
5. Seguimiento del Plan de Comunicación. 
6. Análisis de quejas, sugerencias y reclamaciones 
7. Ruegos y preguntas.  

 
  
El Vicedecano de Docencia y Calidad, junto a los Coordinadores de los Grados en 
Comunicación Audiovisual y en Información y Documentación, presentan los indicadores 
recogidos en el cuadro de mando. Estos datos servirán de base para la elaboración tanto de los 
autoinformes de seguimiento interno como del informe de gestión del Centro. 
 
A continuación, los Coordinadores de las titulaciones exponen el análisis del desarrollo de los 
programas formativos, con el objetivo de identificar posibles áreas de mejora. Asimismo, se 
examinan los indicadores relativos a la demanda de las titulaciones, la empleabilidad y la 
inserción laboral de los egresados. 
 
El Vicedecano de Docencia y Calidad informa también sobre el grado de cumplimiento del 
Plan de Mejora del Centro y del Plan Estratégico, destacando que algunos objetivos serán 
prorrogados para facilitar su consecución en la próxima revisión. En cuanto a la Política de 
Calidad, se confirma que continúa siendo válida y no requiere modificaciones a corto plazo. 
 
La Vicedecana de Infraestructuras y Asuntos Económicos presenta el análisis de los resultados 
de gestión de recursos materiales y servicios. En su intervención, destaca las necesidades 
detectadas en materia de equipamiento e infraestructuras, así como los avances logrados en la 
financiación del proyecto de televisión IP y del nuevo espacio de creación previsto en la 
biblioteca de la Facultad. 
 
Posteriormente, el Decano, el Coordinador del Grado en Comunicación Audiovisual y la 
Vicedecana de Relaciones Internacionales e Igualdad informan sobre los resultados en la 
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gestión de TFG, movilidad y prácticas externas. Se señala como problemática la nueva 
modalidad de asignación de centros de prácticas a través de la plataforma Ícaro, la cual ha 
tenido un impacto negativo en varios indicadores del cuadro de mando. 
 
La Vicedecana de Estudiantes y Extensión Universitaria toma la palabra para informar sobre 
el estado del Plan de Comunicación. A partir del análisis de los indicadores, se concluye que 
el plan está dando resultados positivos, por lo que se acuerda su prórroga durante el próximo 
curso sin modificaciones sustanciales. 
 
De nuevo, interviene la Vicedecana de Infraestructuras y Asuntos Económicos para presentar 
el balance de quejas, sugerencias y reclamaciones recibidas durante el curso 2023-2024. Se 
constata que el procedimiento de gestión está funcionando correctamente, aunque se mantiene 
un nivel de satisfacción moderado por parte del alumnado, lo que indica la necesidad de seguir 
trabajando en su difusión y comprensión. 
 
Tras las aportaciones de varios miembros de la comisión, se aprueba la elaboración del 
informe de gestión del Centro y de los informes de seguimiento anual de cada grado. 
 
No habiendo ruegos ni preguntas, se cierra la sesión siendo las 13:45. 
 
 
 
 
 
 
 
 Eduardo Peis Redondo   Juan Ángel Jódar Marín 

Decano     Secretario 
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